



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>718V1925M</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Le Muy

Maison à vendre (83490)

Le muy 83490, villa familiale de plain-pied de près de 100 m<sup>2</sup> sur un terrain plat et piscinable de presque 900 m<sup>2</sup>. Située à deux minutes à pied du collège et de l'école maternelle et à quelques minutes des commerces et du centre. Elle est desservie par un vaste hall et d'un grand couloir. Elle se compose d'un séjour de 30 m<sup>2</sup>, d'une cuisine indépendante, de trois chambres, d'une salle d'eau et d'un double wc indépendant. Elle possède également un grand garage de près de 20 m<sup>2</sup>. Le terrain facile d'accès permet le stationnement de plusieurs véhicules. Amateurs de camping-car, vous y trouverez ...

*Le muy 83490, single-storey family villa of almost 100 m<sup>2</sup> on flat land of almost 900 m<sup>2</sup> for swimming pool. Located two minutes walk from the college and nursery school and a few minutes from shops and the center. It is served by a large hall and a large corridor. It consists of a 30 m<sup>2</sup> living room, an independent kitchen, three bedrooms, a bathroom and a double independent toilet. It also has a large garage of almost 20 m<sup>2</sup>. The easily accessible land allows parking for several vehicles. Motorhome enthusiasts, you will also find what you are looking for here to park and maneuver your beautiful ...*

## **AGENCE DU COIN GM**

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

